



# 隠岐水産だより

隠岐水産高等学校PTAだより



## 生徒課題研究

生徒実践課題研究・実習体験発表会が1月28日に、学校関係者のみでオンライン方式によって行われました。3年生は最後の学校行事となりますので、緊張しながらも一生懸命に発表しました。そのときの様子です。エンジニアコースは東郷地区のゴミステーション製作・設置や有木小学校の遊具の修理、食品生産コースはパイ貝のアヒージョ詰新製品開発について、海洋テクノコースは隠岐のかなぎ漁について調べ、他班は島前まで自分たちで航海したこと、資源生産コースは、LED照明でワカメの種苗生産を行うことを発表しました。2年海洋システム科はマグロ実習で協力したことを発表しました。



2Kの2名が司会 生徒会長の代わりに挨拶



エンジニアコース 「ゴミステーションの作成・有木小学校の環境整備」  
 食品生産コース 「パイ貝知名度アップ大作戦」



海洋テクノコース① 「隠岐の島の漁業を学ぶ」



海洋テクノコース② 「島前への航海」



2年海洋システム科 「神海丸マグロ漁業実習」



資源生産コース 「隠岐の特産品を守れ Ver2」

## 卒業式

3月1日に卒業式が行われました。蔓延防止対策が多く都道府県に出されていたため、今年度も縮小して行われました。今年度はPTA会長、蹴浪会会長のご臨席をいただきました。本科卒業生44名、専攻科修了生8名の52名がこの日巣立っていきましました。式では校長先生、PTA会長の心温まる祝辞をいただきました。卒業生代表の答辞は出席者が涙を流すほど気持ちのこもったものでした。卒業・修了生の皆さんのご活躍を在校生、職員一同願っています。



3年間の思い出を感謝の言葉に込めての答辞。担任も目頭を熱くしました。



PTA会長の祝辞



## 祝 一級海技士 航海(筆記) 合格 祝

卒業式の翌日、うれしいニュースが飛び込んできました。専攻科修了生が昨年に続き1級海技士「航海」に合格しました。努力が実りました。また、本科生で3級海技士「航海」に8人が合格しました。3級海技士に本科生で8人同時合格も快挙です。このほかにも、沢山の生徒が資格取得で表彰されました。是非良い伝統として、後輩も続いてほしいものです。



1級海技士合格者



3級海技士受験出発

## 寒稽古

コロナ禍で昨年度中止された寒稽古を、感染防止対策を十分にしながら行いました。体育館工事で2月に開催はできませんでしたが、3月の14日から16日まで朝の1限目相当で寒さに耐えながら頑張りました。3月中旬開催ということで、気温は高めでありましたが、朝はまだまだ寒さが身にしみました。17日は「納会」を行い男子、女子それぞれで試合をしましたが、自分たちの力を出して喜ぶ生徒、残念だった生徒、思いはいろいろありますが、すべてが学校生活の一コマだと思えます。生徒はお疲れ様でした。寒稽古中に生徒に胸を貸していただいた先生方もお疲れ様でした。納会では、大勢での食事は控えるために恒例のぜんざい会はありませんでしたが、その代わりに餅を配布しました。



寒稽古の様子

納会は熱戦の試合が多かったです

## 寒稽古納会の成績

### 男子重量級

- 1位 2K H君
- 2位 1K T君
- 3位 1K N君



### 男子中量級

- 1位 2K F君
- 2位 1K S君
- 3位 2K T君



### 男子軽量級

- 1位 2K F君
- 2位 2K G君
- 3位 1K N君



### 女子

- 1位 1K Tさん
- 2位 1S Iさん
- 3位 2S Mさん

